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REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando as 

seguintes informações: a) Está sendo realizado a cobrança nos pedágios municipais localizados 

na Estrada Municipal do Atanázio e na Rod. Ver. Abel Fabrício Dias? b) Em caso positivo, 

informar para qual departamento está sendo a destinação dos valores arrecadados? 

REQUERIMENTO N° 1598/2018 
Autor: RODERLEY MIOTTO RODRIGUES 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE. SOLICITANDO AS SEGUINTES 
INFORMAÇÕES: a) ESTÁ SENDO REALIZADO A COBRANÇA NOS 
PEDÁGIOS MUNICIPAIS LOCALIZADOS NA ESTRADA MUNICIPAL 
DO ATANÁZIO E NA ROD. VER. ABEL FABRICIO DIAS? b) EM 
CASO POSITIVO, INFORMAR PARA QUAL DEPARTAMENTO ESTÁ 
SENDO A DESTINAÇÃO DOS VALORES ARRECADADOS? 

PROTOCOLO GERAL N° 1913/2018 
Data: 06/0712018 - Horário: 09 :5 3 
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Senhor Presidente, 

Considerando que este vereador vem sendo questionado pela população sobre a cobrança dos 

valores nos pedágios municipais, tendo em vista que com o término do contrato quem passou a 

operacionalizá-los foi a própria administração. Nesse sentido, é necessário saber para qual 

departamento vem sendo destinado os valores, bem como é feito o controle; 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado, ao Executivo Municipal, com cópia ao 

Departamento Competente, solicitando as seguintes informações: a) Está sendo realizado a 

cobrança nos pedágios municipais localizados na Estrada Municipal do Atanázio e na Rod. Ver. 

Abel Fabrício Dias? b) Em caso positivo, informar para qual departamento está sendo a 

destinação dos valores arrecadados? 

Plenário Dr. Francisco Romano de 	 de Julho de 2018. 

Vereador Rode' ley Miotto 
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